

Der Wirtschaftsförderer der Stadt Meckenheim stellt den Ausschussmitgliedern die neue Internetseite der Wirtschaftsförderung und das integrierte Geoportal ausführlich vor. Die Seite www.wirtschaftsforderung-meckenheim.de ist mit der städtischen Seite www.meckenheim.de verlinkt.

Ziel ist es, die Stadt Meckenheim in den Bereichen Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Tourismus noch besser zu vermarkten und moderner darzustellen. Die Seite ist dazu auch mit Mobilgeräten nutzbar. Ziel ist es auch, die Meckenheimer Unternehmen im Internet darstellen zu können.

Herr Schwindenhammer beantwortet Fragen zu der Seite und zum Geoportal. Er zeigt die Funktionen des Portals auf.

Die Ausschussmitglieder signalisieren einvernehmlich, dass dieses Projekt gelungen ist. Die Ausschussmitglieder begrüßen, dass das Angebot für die Betriebe kostenfrei ist und kleinere Betriebe so im Internet zu finden sind, auch ohne eine eigene Homepage zu haben.

Herr Schwindenhammer nimmt diverse Anregungen der Ausschussmitglieder auf. So wird zum Beispiel darauf hingewiesen, dass die Verlinkung von der Seite www.meckenheim.de aus präserter sein könnte. Außerdem könnten weitere Sehenswürdigkeiten, Parkplätze und auch Postkästen eingepflegt werden.

Die Datenpflege bedeutet viel Arbeit und ist ausschlaggebend für den Erfolg des Portals, so die Ausschussmitglieder. Dem stimmt der Wirtschaftsförderer zu. Die Daten können von jedem Unternehmen selbst gepflegt werden. Die Wirtschaftsförderung wird aber als Administrator auf die Aktualität der Daten achten. In einem nächsten Schritt werden die Unternehmen aus dem Industriepark angeschrieben und um ihr Einverständnis zur Datenveröffentlichung gebeten. Wer nicht widerspreche, dessen Daten werden automatisch ins Portal importiert.